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Protokoll zur Ausschusssitzung  
des Elternvereins vom 02.05.2023 

Beginn 18:33 Uhr 

Anwesend: 
• EV: Mag. Verena Tanos, Petra Farmleitner, Tamara Drew, 

Karin Schrefel, Sonya Ben-Abdallah,  
• Schule: Dir. Dr. Peltz 
• Elternvertreter:  23 Vertreter:innen aus 19 Klassen 

1) Begrüßung durch den Vorstand 

Begrüßung aller Vertreter:innen von Eltern und Schule, vertreten von Frau Dir. Pelz.  

 

2) Rückblick / Themen 

a) Schulball 
 

• OS komplett ausverkauft, US mehr Besucher:innen als 2022 
• Location: perfekt für beide Bälle, für OS sogar knapp von der Kapazität - es hätten mehr 

Karten verkauft werden können, jedoch lässt die Location nicht mehr Leute zu. 
• Kosten: Bälle heuer toller Gewinn (über € 9.800 pro Schule) 

 
Infos Schulball 2024/Planung EV: 
 
• Termin (erster Samstag im Sommersemester) und Location werden beibehalten 
• wieder US und OS 
• Auch nächstes Jahr wieder gemeinsam mit anderer Schule, voraussichtlich wieder mit AHS 

Theodor Kramer (auch wenn sich dort die Ansprechpersonen geändert haben). Eine Schule 
allein füllt die Location leider nicht.  

b) Spindumbauten/M ahnungen:  
 

• Fast 50% der Spinde auf Zahlenschlösser umgebaut 
• Ziel bis September: Komplettumbau ALLER Spinde 
• Warum? Nur noch Zahlenschlösser, somit sind sie weniger interessanter für Missbrauch.  
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Offensive: Schulungen zur Nutzung der Spinde 
• Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern über die sachgerechte Nutzung der Spinde sowie 

Geheimhaltung der Zahlen des Schlosses.  
• Vermehrte Aufsicht in den Gängen der Spinde durch Lehrer:innen und Schulwarte 
• Auf der EV Homepage findet sich eine Bildbeschreibung zur korrekten Spindnutzung, wird in 

nächster Zeit durch ein Video erweitert.  
 

c) Thema Tablets 
 

• Fazit nach den ersten paar Monaten: funktionieren technisch gut  
• Für das kommendes Schuljahr wurden wieder dieselben Tablets bestellt 
• Frage zum Einsatz im Unterricht/Feedback der Elternvertreter:innen: 

Teils/teils, je nach Unterrichtsfach werden die Tablets mal mehr, mal weniger genutzt. 
• Thema: Nutzung der Tablets intensivieren zur Reduktion schwerer Schultaschen / bzw. 

versperrbare Fächer, um Material in Schule lassen zu können: 
o Nutzung der Tablets statt der Bücher, damit nicht jeden Tag beides herumgeschleppt 

werden muss. Ideen werden gesammelt. Dir. Pelz bespricht im Lehrerkollegium die 
Möglichkeit, entw. in der Schule oder daheim verstärkt digitale Bücher einzusetzen.  

o Elternvertreter:innen äußern den Wunsch nach versperrbaren Fächern in den Klassen. 
Prinzipiell besteht die Möglichkeit (auch einer Förderung durch den EV – siehe Antrag auf 
der Website), allerdings nur in Abstimmung mit Direktion (Dir. Pelz gibt 
brandschutztechnische Gründe, Themen zur sicheren Aufstellung etc. zu bedenken). 
Anfragen diesbezüglich über KV stellen, der/die eine Abklärung der Möglichkeiten 
vornimmt.  

o Infos bezüglich Versperrens der Klasse:  
Es kommt leider immer wieder vor, dass nach Rückkehr in die Klassen aus den 
verschiedenen Sälen die Kinder ihre Unterlagen durcheinander vorfinden oder ihnen 
etwas fehlt. Fr. Dir. Pelz bittet um direkte Rückmeldung an den/die nächste/n Lehrer:in, 
damit diese/r nachsehen kann, welche andere Klasse in dieser Zeit Unterricht in der 
Klasse hatte. 
Wichtig: Schüler:innen sollen die Klasse beim Verlassen immer zusperren, bzw. die 
Gangaufsicht darum bitten. Selbes gilt für die Garderoben während des Turnunterrichts. 

• Thema Notelocker: 
Leider sind einige bereits nach nicht einmal einem Jahr kaputt 
Feedback von den Elternvertreter:innen zu diesem Thema: Locker werden nicht aktiv von den 
Kindern genutzt. Info an KVs, damit diese Möglichkeit noch einmal mit den Kindern 
besprochen wird.  
 

d) Schlüssel /  W ertgegenstände -  Fundbox 

An all jene die ihren Schlüssel vermissen: beim Schulwart befindet sich eine Fundbox, in der 
Unmengen an Schlüsseln liegen. Des Weiteren werden Wertgegenstände im Sekretariat gesammelt.  
Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern, sollten diese etwas vermissen. 
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3) kommende Themen und Projekte 

a) M atura / Geschenke 
 

• Bestellung Maturageschenke & Organisation Maturafeier 
• heuer wieder große Feier für alle Klassen gemeinsam 
• EV organisiert Speis & Trank & Geschenke 

b) Elternabend zukünftige 1. Klassen 

• Es wird 8 neue 1. Klassen geben mit insgesamt 201 neuen Schüler:innen 
• Elternabende finden am 15. und 16.5.2023 statt – der Elternverein stellt sich und das 

Zahlungssystem vor 

c) Diskussion zum Thema Schoolfox 

• Noch keine flächendeckende Nutzung in der Schule 
• Fr. Dir. Pelz wird noch einmal mit den Lehrer:innen sprechen und die Nutzung forcieren 
• Feedback der EV: nur teilweise Nutzung, eher noch nicht aktiv 
• Kurzanleitung Schoolfox wird vom Elternverein für die Homepage erstellt 

INFO: Krankmeldung bitte trotz Nutzung Schoolfox weiterhin telefonisch vor 8 Uhr im 
Sekretariat, nur so kann sichergestellt werden, dass die Meldung ankommt und die 
Betreuungspflicht nicht verletzt wird. 

d) Sprechstunden 

• Es sind jederzeit Terminvereinbarungen möglich.  
• Es gibt KEINE fixierten Sprechstunden. 
  Bitte die Lehrer:innen schriftlich per mail mit dem Wunsch eines Gespräches 

kontaktieren. Anweisung der Direktion, dass ein Termin sofort zu vereinbaren ist. 

e) Vandalismus in der Schule: 

• Wird immer mehr zum Problem, auch in Garderoben > Spinde verstärkt beschmiert und 
beschmutzt 

• „Große“ ärgern „Kleine“ in Garderoben 
• Diebstähle häufen sich 

Lösungsansätze gemeinsam diskutiert:  
Verstärkte Kontrollgänge durch Lehrer:innen und Schulwarte-Team (aber Kinder sind immer sehr 
schnell weg, wenn sie jemanden kommen hören). 

Schule bekommt voraussichtlich eine/n Portier:in, dadurch verstärkte Kontrolle möglich und v.a. 
Schutz vor schulfremden Personen.   
Direktion ist bemüht, rasche Lösungen und Umsetzungsvarianten zu finden.  
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W ichtig: Sensibilisierung der Kinder. Bitte reden Sie mit Ihren Kindern über die Hausordnung und 
ermutigen Sie sie, beobachtete Probleme zu melden. If you see something – say something! 
 
Frau Dir. Pelz überlegt außerdem, eine Kummerkasten-Box für anonyme Tipps im Sekretariat 
aufzustellen!  

f) In eigener Sache:   
 
Wir suchen „Nachwuchs“ für Vorstand! 

• in den kommenden 2 Jahren werden viele Mitglieder ausscheiden, optimalerweise sollten 
neue Vorstandsmitglieder ein Jahr mitarbeiten, daher suchen wir bereits jetzt! 

• Vordringlich: Zahlenaffinität, da unsere Kassierin im kommenden SJ ihr letztes Jahr am Polgar 
hat! 

• Bitte alle EV in die Klassengruppe fragen – wir freuen uns über Rückmeldung! 

g) neuer Sitzungskalender 

• gemeinsame Abhaltung von HV und erster EA Sitzung im Oktober 
• Entfall der EA Sitzung im September (da zu diesem Termin noch nicht alle Elternvertreter 

gewählt sind & Termin zu knapp an Hauptversammlung liegt) 

 
4) Infos von Dir. Dr. Peltz 
 
Diverse Infos aus der SGA-Sitzung (Details im Protokoll der SGA-Sitzung): 

• Schulautonome Tage im SJ 23/24:   
FR 03.11.2023 
DO 07.12.2023 
29. und 30.4.2024 (wurden durch SGA-Umlaufbeschluss fixiert) 

• Schwerpunkt-Thema Kinder- und Jugendschutz: 
o Im Ganzen Schulhaus herrscht strenges Film- und Foto-VERBOT! Stichwort „Polgar-

Füße“ (Fotos in den WCs) 
o Bitte an Eltern: Mit den Kindern reden, Fotos und Chats besprechen – Umgang mit 

Sozialen Medien thematisieren! 
• Anmeldung für Unverbindliche Übungen wurde heuer online zugestellt: 

- Feedback der EVs: hat nicht überall gut geklappt 
- Info an Alle: Sollte das nicht funktioniert haben, bitte direkt an die Direktion wenden, eine 

Anmeldung ist heuer ausnahmsweise noch möglich! 
• Ausweitung der KOKOKO-Stunden in den US wird angedacht – gibt sehr viel administrative 

und organisatorische Themen, die auf Kosten des Fachunterrichts gehen und daher eine 
eigene Plattform rechtfertigen 

• Thema Handy während der Schulzeit:  
o Überlegung, ein Verbot der Nutzung für die US in die Hausordnung aufzunehmen  
o Feedback EVs: sehr positiv FÜR Verbot 
o Vorgehen: wurde mittels SGA-Umlaufbeschluss positiv entschieden, wird noch dieses 

Semester implementiert 
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• Mehrtätige Schulveranstaltungen in der US (Eltern haben abgestimmt):  
o Beibehaltung der Wintersportwoche für 2te Klassen (in Anschluss an Skitag in den 

ersten Klassen) 
o Sommersportwoche für 3te Klassen (In Anschluss an Schulschwimmen der 3ten 

Klassen) 
o OS traditionellerweise Sommersportwochen in 6ter, Sprachreise in 7ter 

• Dir. Pelz wünscht sich wieder mehr Projekte – gerne können auch Eltern an Lehrer:innen 
herantreten. Kultur soll wieder aktiver im Polgargym eingeplant werden 

• Es gibt keine neuen reinen Fußballklassen mehr, bestehende bleiben, wie sie sind; ab 2025 
dann multisportive Klassen geplant. 

5) Anträge 
Feststellung der Beschlussfähigkeit gemäß §10 unserer Statuten:   
 
9.  Der Elternausschuss ist nach ordnungsgemäß ergangener Einladung an die Ausschussmitglieder bei Anwesenheit von 
mindestens 8 Mitgliedern aus jeweils verschiedenen Klassen (ohne Berücksichtigung der Vorstandsmitglieder und der 
Vertreter/Innen der Schule) beschlussfähig. 
 

1. Antrag vom Elternverein für Erhöhung EV- Beitrag auf € 25/Jahr/Familie, dafür keine extra 
Abrechnung der Büchersackerln - einstimmig angenommen 

2. Antrag vom Elternverein Erhöhung Spindmiete auf 12 € (notwendig aufgrund erhöhten 
Reinigungs- und Reparaturbedarfs-  mit 1 Gegenstimme angenommen 

3. Antrag vom Elternverein für einen Zuschuss von € 2.500 für EDU.EV (falls kein weiteres 
kostenloses Jahr genehmigt wird -  einstimmig angenommen 

4. Antrag vom Elternverein für einen Zuschuss von € 4.000 für Spindreinigung über den 
Sommer - einstimmig angenommen 

5. Antrag vom Elternverein für einen Zuschuss von € 1.400 für Büchersackerln-  einstimmig 
angenommen 

6. Antrag vom Elternverein in Stellvertretung für Lehrer:innen für Zuschuss € 1000 für Erste Hilfe 
Kurse 6te Klassen - einstimmig angenommen 

7. Antrag vom Elternverein in Stellvertretung für Lehrer:innen für Zuschuss € 3000 für 
Wörterbücher für erste Klassen- einstimmig angenommen 

8. Antrag von Dir. Pelz für einen Zuschuss von € 4.000 für Zuschuss psychologische Betreuung - 
einstimmig angenommen 

9. Antrag von Dir. Pelz für einen Zuschuss von € 2.085 jährliche Schoolfox Lizenz (mit 
flächendeckender Nutzung!) - einstimmig angenommen 

6) Termine 
 
• Elternabend der 1. Klassen: 15. und 16.05.2023 
• Nächster schulautonomer Tag: 09.06.2023  
• Maturafeier: 23.6.2023 
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 7) Fragen und Allfälliges 
 
Fragen seitens der anwesenden Elternvertreter: 
 
F: Möglichkeit, andere Sessel in einer Klasse zu erhalten, da die vorhandenen zu klein sind? 
A. Ist möglich! Bitte dem KV melden, der/die weitere Schritte veranlasst.  
 
 
Wir danken für die Aufmerksamkeit!  
Ende der Ausschusssitzung 20:34 Uhr 


